

Anpaddeln mit Bootstaufe



Anpaddeln mit Bootstaufe

Traditionell wurde am 1. Mai bei den Kanuten die Saison offiziell mit dem Anpaddeln eröffnet. Zusammen mit den Eltern und Sponsoren starteten die Sportler zu einer kleinen Paddeltour auf dem Hammergraben von der Spreewehrmühle bis zum Peitzer Hüttenwerk. In der Zwischenzeit sorgten fleißige Hände dafür, dass sich alle nach ihrer glücklichen Rückkehr stärken konnten.

Durch zwei großzügige Spenden der Malerfirma Komolka aus Cottbus und vom Fensterbau Haugk aus Preilack war es uns möglich zwei Kinderboote anzuschaffen. Mit diesen Booten können die Paddelanfänger besser und sicherer mit dem Einmaleins des Kanusports vertraut gemacht werden. Es ist Tradition, dass Boote vor ihrem ersten Einsatz getauft werden. So lag es nahe, dass das im Beisein der Eltern und Sponsoren erfolgt. Beide Förderer nahmen persönlich die Taufe vor und wünschten den Booten und Sportlern viel Erfolg bei den Wettkämpfen.

Mit einem gemütlichen Beisammensein klang ein schöner Tag aus.

(dn)